

1年間の感謝を込めまして



令和2年度 会長 久保 卓巳

本年度は新型コロナウイルスの影響を受け、YEGがかつて経験したことが無い、正に未曾有の年になりました。前例が無い事態が多発する中、会長として至らない点も多々あったかと思いますが、メンバーの皆様を支えていただき、オンライン会議や公式YouTubeチャンネル・Facebookページの発足、フェイスシールドを着用した厳戒態勢での例会等、結果としてこの年で無ければ経験できないかけがえのない経験ができたと考えております。このように前向きな姿勢でYEG活動に取り組む事ができたのは本当に皆様のお陰だと思っております。1年間本当にありがとうございました。



令和2年度 総務委員会 委員長 森本 亮

本年度、総務委員会の活動として4月定期総会、6月臨時総会、9月研修例会「人生を変えるウェビナー」を開催いたしました。コロナ禍の影響で対面での集まりが難しい状況でしたが、内田副会長はじめ委員会メンバーの皆様へお助けいただきながら活動できたと感じています。YEGメンバーの皆様、一年間本当にありがとうございました。



令和2年度 交流委員会 委員長 宮本 智

コロナでいろいろありましたが、今しかできない経験をさせていただきました久保会長に感謝いたします。12月の無言語コミュニケーション研修では、久山副会長をはじめ委員会メンバーには、多大なる支援をいただき感謝申し上げます。新入会員とも交流を深める事ができた活気のある楽しい例会を開催できました。皆様、本当にありがとうございました。



令和2年度 研修委員会 委員長 戸井 邦明

11月例会にはコロナ禍の中、リアル・Zoom合わせて多くの方にご参加いただきまして、本当にありがとうございました。活動が制限される中でのYEG活動でしたが、山元副会長をはじめ委員会の皆様、執行部、会員の皆様には温かいサポートをして頂いたことで、何とか委員長を務めることが出来ました。この場を借りて感謝申し上げます。



令和2年度 広報委員会 委員長 山崎 秀樹

今年度はコロナに始まり、コロナで終わった1年でした。多くの活動が中止になり、または実施方法の変更を余儀なくされ、今までにない貴重な委員長経験をさせていただきました。この機会を与えてくださった久保会長、そして大きな支えになってくれた山本副会長、副委員長はじめ委員会メンバーの皆様、本当に1年間ありがとうございました。



令和2年度 地域貢献委員会 委員長 堀井 慎介

ビワコイ祭り、京津奈、卒業式、会員手帳と、大成功に終わり感無量ですと言いたかったのですが中止の連続でした。ですが1年間委員長として貴重な経験をさせていただき、ありがとうございます。横野副会長はじめ委員会メンバーの皆様、会長、執行部、大津YEG会員の皆様、一年間支えていただき感謝申し上げます。ありがとうございました。



令和2年度 特別事業委員会 委員長 伊藤 大介

令和2年度は大津YEG創立30周年となる記念すべき年度でした。残念ながら式典も延期→延期→中止という流れになりましたが、想いの詰まった30周年記念誌を完成・配布できました。これも本郷副会長・委員会メンバー・執行部・事務局・OB・OG・関係各所すべての方々のご協力があったおかげです。みなさまご支援誠にありがとうございました。



令和3年度 会長 山元 智寛

本年度のスローガンは「以和爲貴、無忤爲宗」です。聖徳太子が制定した十七条憲法の最初にこの言葉を持ってきたように、何事も和をもって活動しなければいいものは生まれません。一昨年末頃から始まったウィルスの脅威は未だ予断を許さぬ状況です。しかし、進化論で有名なダーウィンは「最も強い者が生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残ることが出来るのは、変化できる者である。」と説きました。このような時期に活動ができるということは、人生においてこの上ないチャンスだと捉えて活動致します。宜しくお願い申し上げます。



令和3年度 大津発信委員会 委員長 北野 友美

当委員会では、大津YEGがどのような活動をしているのか、また大津がどんなに素晴らしい所なのかを発信していきます。委員長というみんなを牽引していく立場になり不安もありますが、委員会メンバーの助けを借りながら、大津の良さを多くの方に発信できればと思っております。この活動を通じて、多くのメンバーの皆様と共に、自身の成長にも繋がる一年にできるよう精一杯頑張りますので、皆様のご支援ご協力の程、是非ともよろしく申し上げます。



令和3年度 マネーリテラシー向上委員会 委員長 古川 泰

本委員会ではマネーリテラシーを向上させるべく活動しますが、経済の理論を展開するのではなく、マネーという平易な起因から事象の経緯を捉える純粋視点を提案したいと思います。本年度は感染症に端を発する産業構造の変異が可視化される年度と言えます。同時期に委員長を経験することを好機と捉え、大役に全力で取り組む決意を胸に自身の成長エンジンへと転換していく思いでございます。右も左も分らずご迷惑をお掛けしますが諸先輩方のお力添えをお願い申し上げます。



令和3年度 人間力向上委員会 委員長 桑原 勇人

大津YEGでの3年間で感じた事は、人に対して暖かく、熱意あるメンバーが多く集まる環境だということです。良い環境で過ごした時間では学びが大きくなると思います。いろいろな経験をさせていただいている感謝の気持ちを、大津YEGの中で返していきたいと考えています。そんな環境で、同じ志を持つ仲間と一緒に人間力を高めていけることを嬉しく楽しみに思っています。山元会長の元ご指導ご鞭撻を賜りながら、学びがあり、成長できる楽しいYEGをみんなであつくりたいです。1年間よろしくお願いいたします。



令和3年度 組織拡充委員会 委員長 富田 倫枝

どのような状況にあっても知恵を絞り、情報・意見交換できる場がYEGです。ウィルスが蔓延する中、今までにない限られた条件下ではありますが、大変な時こそより多くの考え方に触れる為、組織の拡大は必須だと考えます。今年度は山元会長の想いの元、女性の活躍にも焦点を当てた会員増強、組織の活性化を目指します。まだまだ入会して日は浅いですが、私自身が経験しているように、入って良かったと誰もが思える組織になるよう取り組んで参ります。皆様、一年間よろしくお願いいたします。



令和3年度 YEGイベント推進委員会 委員長 堀井 慎介

「びわ湖大津ビワコイ祭り」の企画運営、「卒業例会」の企画運営をしていく委員会です。ですが、コロナウィルスの影響でビワコイ祭りは中止で大津YEG内でのイベント企画運営になるかもしれません。当委員会では一体感を感じられるような例会が開催できるよう努めます。その為には、会長、執行部、委員会メンバー、会員の皆様のお力添えが必要不可欠です。まだまだ未熟な私ではありますが、皆様のご指導ご鞭撻をいただきながら精一杯努力してまいりますので、ご協力のほど宜しくお願いいたします!